

Доступ в горячий коридор контейнера

- 1) Отключить контейнер.
- 2) Открыть большие торцевые двери контейнера (вентиляционное отделение).
- 3) Открутить 6-8 болтов крепления по периметру вертикальной вентиляционной решетки, см. фото.
- 4) Отодвинуть и прислонить вентиляционную решетку вправо вплотную к воздушному фильтру.

Обратная процедура

- 5) Вернуть вентиляционную решетку на место и закрутить болты крепления. Проверить что решетка установлена ровно.
- 6) Проверить провода от верхнего и нижнего электропривода решетки
- 7) Включить контейнер, проверить что вентиляционная решетка работает
- 8) Закрыть большие торцевые двери контейнера (вентиляционное отделение).

Hot tunnel access

- 1) Disable container.
- 2) Open the large end doors of the container (ventilation compartment).
- 3) Unscrew 6-8 fastening bolts around the perimeter of the vertical ventilation grill, see photo.
- 4) Move and lean the ventilation grill to the right close to the air filter.

Reverse procedure

- 5) Return the ventilation grill to its place and tighten the fastening bolts. Check that the grille is installed evenly.
- 6) Check the wires from the upper and lower electric drive of the grill
- 7) Switch on the container, check that the ventilation grill is working
- 8) Close the large end doors of the container (ventilation compartment).

